



科学でいっぱい9日間

8月23日～31日、「はこだて国際科学祭2014」が開催されました。健康をテーマに企画展やステージイベント、ワークショップが行われ、参加者は講演や実験等を楽しみながら、身の回りの科学や、科学と社会の関係について考えました。



環境と共生し地球を守ろう

8月30日、緑の島で「エコフェスタ2014」が開催されました。リフォーム品の提供や古着回収、ステージショーのほか、再生品を使ったうちわ作りなどが行われ、大人から子どもまでさまざまな催しを通してエコライフに触れていました。

フォトギャラリー



市内で行われた行事やイベントなどを写真で紹介します



水しぶきを上げて遊ぼう！

8月31日、「第25回市民プールまつり」が開催されました。この日は市民プールが無料開放され、穴あきビート板を使った競技や玉入れなどの水中ゲーム大会にたくさんの参加者が集まり、楽しい一日を過ごしていました。



コンサート中の災害に対処

9月9日、芸術ホールで、コンサート中の火災を想定した防災訓練が実施されました。市民参加型の訓練は初めての試みで、同ホールは実際の状況に即した避難誘導を学ぶことで、より安全な施設運営を目指す、としています。

～町会・自治会に加入しましょう～

町会に入って 安全安心な まちづくり

北海道新幹線がやってくる。

No.6

新幹線開業記念キックオフイベント

「函館の未来を担う子どもたちが五稜郭に集う2日間」をテーマに開業記念イベントの第1弾が開催されます（※参加費無料）。

日時 10月11日(土)～12日(日) 午前10時～午後4時

会場 五稜郭公園、五稜郭タワーアトリウム

内容 キックオフ宣言式、ライブペインティング、新幹線ジオラマプロジェクト、おもちゃ電車コーナー、謎解き冒険ラリー、新幹線ランド、新幹線クラフトコーナー、新幹線PRパネルコーナー など
(函館市新幹線開業イベント実行委員会)

北海道新幹線
開業まで

2014/10/1 から

5 4 7 日

開業予定日を
2016年3月31日として
カウントしています。

人口と世帯

世帯数

143,912世帯(20減)

人口

総数 272,228人(120減)

男性 124,211人(48減)

女性 148,017人(72減)

平成26年 8月末現在
()内は前月比